
Luchas en la red: contra la ciber tiranía

Internet puede convertirse en una herramienta de libertad de expresión o de represión. Amnistía Internacional se ha propuesto desequilibrar la balanza y ha lanzando la campaña Irrepressible (www.irrepressible.info), para lograr apoyos en contra de la censura que está padeciendo la Red en muchos países del mundo, a menudo con la ayuda o condescendencia de las empresas, según la organización. Ya se han recogido 22.948 firmas con vistas a la cumbre sobre el futuro de Internet organizada por Naciones Unidas en noviembre. La World Wide Web tiene la poderosa capacidad de dar voz a los oprimidos. Los ciudadanos ya lo saben, ahora los tiranos también.

Luchas en la Red.
Contra la 'ciber tiranía'

Internet puede convertirse en una herramienta de libertad de expresión o de represión. Amnistía Internacional se ha propuesto desequilibrar la balanza y ha lanzando la campaña Irrepressible (www.irrepressible.info), para lograr apoyos en contra de la censura que está padeciendo la Red en muchos países del mundo, a menudo con la ayuda o condescendencia de las empresas, según la organización. Ya se han recogido 22.948 firmas con vistas a la cumbre sobre el futuro de Internet organizada por Naciones Unidas en noviembre. La World Wide Web tiene la poderosa capacidad de dar voz a los oprimidos. Los ciudadanos ya lo saben, ahora los tiranos también.

Fecha de creación
7 septiembre, 2007